
令和３年度 第１回新庄最上薬剤師会理事会 議事録 

 

文書作成：山下修 

日時：令和３年６月２４日（木） １９：００～２０：５０ 

場所：市民プラザ 第４会議室 

 

出席者 

星利佳(会長)、安喰裕紀(副会長)、岡野純一郎(副会長)、三浦祐福、田澤義江、安食俊輔、伊藤秀樹 

山下修 

 

●連絡事項 

・熱中症予防のポスターを薬局に掲示をお願いしたい。 

・コロナ感染が広まった南陽でホテルや自宅待機があったが、新庄最上に待機ホテルはない。 

・ワクチンが潤沢に入っていない。新庄市はワクチンが入ってこないので今後モデルナを検討している。 

・新庄でのワクチン調整研修会も今後再度検討する。 

・薬剤師研修センターＰＥＣＳ（薬剤師研修・認定電子システム）への薬剤師会の登録を進める。 

７/７説明研修会 Zoom→伊藤氏参加予定。 

・三師会ゴルフコンペをやるかどうかは確認中。 

 

●協議・決定事項 

・メーカーより共催依頼があった。 

８月４日 第一三共セミナー 

７月１５日 バイエル 研修センターシール配布予定 

⇒共催については依頼通り行うこととした。 

 

・山形新聞より県民健康講座 新庄市民プラザ 広告依頼あり２万５０００円、病院枠は必ずある。 

⇒協議の末、広告を出すこととした。 

 

・今後の一般社団法人の臨時総会について 

６月１７日の総会について次のような意見があった。 

執行部が総会の場で質問することは通常ありえない。 

一般社団法人の設立は総会でも決まっているので、今までの会員がそのまま法人の会員とする。会員に

なる同意書は作成しない。酒田地区も同様である。 

一般社団法人としての総会を開催することが周知されていなかった。 

山形県薬剤師会からも６月で閉めるので決算書が必要と言われ急遽作成したため理事にも周知できな

かった。 



毎回総会出席者が少なく総会を呈していないのではないか。 

⇒臨時総会は、９月１６日に開催する予定で進めることとした。 

 

・オープンサークルを進めてはどうかとの意見があった。 

⇒７/２７（火）に行うこととした。 

 

・真室川の FAX コーナーを今後どうするか、３薬局の聞き取り、情報収集をして欲しい。 

⇒大橋氏が進めることとする。 

 

・学校薬剤師会の学薬便りについて、大変よいものができているが、発行元が記載されていなかった。

全会員に発行してはどうかとの意見があった。 

 

・賛助会員募集（卸や調剤機器メーカーなどに）のチラシを県薬のホームページを参考に作成する。 

⇒伊藤氏が作成することとする。 

 

・賛助会員の会費、特典はどうするか検討する。 

・一般社団法人新庄最上薬剤師会の当面の書類整備等の業務遂行に、今回一般社団法人設立にも携わっ

た行政書士の西嶋洋（ニシジマヒロシ）氏を継続してお願いしたい。 

 

●今後の予定 

７月１日 設立役員会 

７月７日 薬剤師研修センターＰＥＣＳについての研修会→伊藤氏出席 

７月１５日までに 計画書提出 

７月２７日 オープンサークル 

７月２９日 理事会 

９月１６日 臨時総会 

 


